



S.P.S M.A Rouen

Déchaînement de violences, lourd bilan...



Ce vendredi matin, suite à la commission de discipline, un détenu très défavorablement connu de notre établissement refuse la fouille réglementaire décidée suite à sa condamnation à une peine de quartier disciplinaire.

Le détenu refuse à plusieurs reprises les injonctions ordonnées par les différents gradés et des renforts sont alors demandés pour mettre fin à l'incident.

C'est alors que l'énergumène décide de se faire des fonctionnaires, il s'acharne sur les collègues à coups de poings et de coups de pieds, rendant sa maîtrise extrêmement compliquée.

Le résultat est accablant, 3 surveillants et 1 brigadier chef aux urgences avec de multiples blessures et un traumatisme psychologique certain étant donné la sauvagerie constatée lors de cette attaque.

Les personnels blessés, étaient rapidement, pris en charge par le service médical de l'établissement puis accompagné au CHU de Rouen pour soigner leurs blessures.

Le SPS remercie la direction la réactivité et les différentes démarches déclenchées comme la remontée au parquet et la demande de transfert.

Malheureusement, nous avons l'habitude de ces procédures car les agressions sont de plus en plus récurrentes et la violence monte crescendo.

Tant qu'il n'y aura pas un retour à l'ordre et à la discipline, les détenus continuerons à bafouer notre autorité et à blesser des agents.

Madame la Directrice, afin de sécuriser un peu plus l'établissement, il serait peut-être opportun de se servir de nos ELSP fraîchement formés à d'autres tâches qu'à boucher les trous du service.

Le SPS réitère sa demande d'une assemblée générale urgente avec l'ensemble des organisations syndicales et la participation de l'ensemble du personnel, tous corps confondus.